
Pièces 8 Pièces

Superficie 350 m²

Référence 2239

Prix 3 950 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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À  quelques  pas  de  la  mer  et  du  village  de  San  Peire,  cette  superbe  villa

contemporaine neuve offre une vue mer panoramique sur la baie de Saint-Tropez.

Elle dispose de vastes espaces de vie ouverts sur des terrasses face à la mer, une

piscine à débordement, une chambre de maître, une cave à vins, une buanderie et

une cuisine design. À l'étage, vous trouverez cinq chambres en suite donnant sur

96m² de terrasse, ainsi qu'un bureau. Une salle de sport, une salle de cinéma, un

garage  double  et  trois  places  de  parking  complètent  cette  splendide  propriété.

Tous les niveaux sont accessibles par un ...

A  few  steps  from  the  sea  and  the  village  of  San  Peire,  this  superb  new

contemporary villa offers a panoramic sea view over the bay of Saint-Tropez. It has

large living spaces opening onto terraces facing the sea, an infinity pool, a master

bedroom, a wine cellar,  a laundry room and a designer kitchen. Upstairs,  you will

find five en-suite bedrooms opening onto a 96sqm terrace, as well as an office. A

gym,  a  cinema  room,  a  double  garage  and  three  parking  spaces  complete  this

splendid property. All  levels are accessible by an elevator and each room benefits

from a sea view. The land is ...
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